

La visita de un dominicano:
Juan Bautista De Jesús
Por
Matt Pace



Bandera de República Dominicana

Tuvimos la oportunidad de recibir a un visitante dominicano en nuestra clase de español 313 el día 26 de julio, 2010, el señor Juan De Jesús. Juan es un dominicano que ha vivido varios años en los Estados Unidos. Trabajó en varias vocaciones (dueño de restaurante, profesor y maestro) pero ahora dedica su tiempo a la comunidad hispana y a una iglesia. Compartió con la clase un poco de la historia de su país de origen: la República Dominicana, y cómo llegó él a los Estados Unidos.

La historia del señor De Jesús es muy distinta de las historias de los otros visitantes quienes hemos conocido. Fue interesante para mí saber que él venía a menudo a los Estados Unidos de visita y, de repente, decidió quedarse. Más tarde en su presentación nos explicó que había otros factores como la terrible condición de servicios públicos en la República Dominicana y el futuro de su familia, pero me impresionó cuando lo explicó tan casualmente y sencillamente. Me gustó como puso un toque personal y real a la situación de muchos dominicanos en Washington Heights (un barrio en Nueva York) y los traficantes – porque él, en verdad, estuvo allí mismo.

Se puede ver que al señor De Jesús le importa mucho la comunidad hispana y que se esfuerza por hacer lo posible para que pueda ayudar a todas las personas en su alcance.

